



Pièces	12 Pièces
Superficie	406 m²
Référence	V2435C0
Prix	2 370 000 €

Cagnes-sur-Mer

Maison à vendre (06800)

Co-exclusivité. Située dans le quartier prisé de Saint-Véran à Cagnes-sur-Mer et à proximité de toutes les commodités, cette spacieuse et élégante propriété de style Hacienda d'environ 406 m² s'étend sur un terrain généreux de 2 611 m², offrant ainsi un espace extérieur luxuriant et verdoyant. La maison offre un vaste espace de vie d'environ 95 m², idéal pour recevoir et profiter de moments en famille. Avec ses 7 chambres et 6 salles de bains, cette résidence peut accueillir confortablement une grande famille ou des invités. Cette demeure exceptionnelle allie harmonieusement la tranquillité de ...

Co-exclusivity. Located in the sought-after neighborhood of Saint-Véran in Cagnes-sur-Mer and close to all amenities, this spacious and elegant Hacienda-style property spans approximately 406sq.m on a generous 2,611sq.m plot of land, offering lush and verdant outdoor space. The house boasts a large living area of approximately 95sq.m, perfect for entertaining and enjoying family time. With 7 bedrooms and 6 bathrooms, this residence comfortably accommodates a large family or guests. This exceptional residence seamlessly combines the tranquility of nature with the convenience of urban living. ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL DE VENCE

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

